

## **“Une chandelle ne perd rien en allumant une autre chandelle.”**

On les appelle « retardés »... Il y a quelques années, aux Olympiques Spéciaux de Seattle, neuf concurrents, tous handicapés physiquement ou mentalement, se regroupaient au point de départ du 100 mètres.

Au coup de feu, tous commencèrent la course, pas exactement avec précipitation, mais avec la joie de courir jusqu'à la fin et de gagner. Tous, à l'exception d'un petit garçon qui trébucha et tomba une couple de fois et se mis à pleurer.

Les huit autres entendirent les pleurs du garçon. Ils ralentirent leurs pas et se retournèrent. Ils se rendirent près du garçon ... chacun d'eux.

Une jeune fille souffrant du Syndrome de Down se pencha et l'embrassa en disant : « Ça va te faire du bien. » Alors les neuf se tinrent par la main et marchèrent jusqu'à l'arrivée.

Dans le stade, tout le monde se leva et les clameurs de la foule durèrent plusieurs minutes.

Ce sont ces mêmes spectateurs qui ont raconté cette histoire.

Pourquoi? Parce que dans notre fort intérieur nous savons que ce qui importe dans la vie c'est plus que de gagner pour nous-mêmes. Ce qui est important dans la vie c'est d'aider les autres à vaincre, même s'il nous faut ralentir et changer de route.

Si vous faites circuler ce message, peut-être pourrons-nous changer notre cœur ainsi que celui des autres...

**« Une chandelle ne perd rien en allumant une autre chandelle. »**